

ビジネスチャンス 2017.2

次なる成長を狙うすべての起業家・ビジネスパーソンを応援する 起業&新規事業の専門情報誌

「鳥」で成功した起業家たち

焼鳥・唐揚げフランチャイズの
魅力を大解剖



特集

インターネットで資金調達
購入型クラウドファンディング研究

サイバーエージェント・クラウドファンディング 中山亮太郎社長
READYFOR 米良はるか社長
ワンモア 沼田健彦社長
ReLic 北嶋貴朗社長



対談 侃々諤々 成功のビジネスモデル Vol.7

二つの特化型サービスを生み出した経営者
異なる業界経験から感じたEOの刺激
リンクバル 吉弘和正社長
× ファイブニーズ 岡崎雅弘社長



対談

ネクシィーズ近藤太香巳 × 次世代起業家
パッショントークセッション
vol.22 フайн・ラボ 林芳樹社長



パッショントークセッション

VOL.22

ネクシーズグループ 近藤太香巳社長 × フайн・ラボ 林芳樹社長

人体に無害のウィルス除去剤を開発 飲食店や高齢者施設への普及をスタート

19歳で起業。2004年、自らの直感と情熱を武器に当時最年少となる37歳で東証一部上場を果たしたネクシーズグループの近藤太香巳社長。一介の若者から成功者へと駆け上がったその起業人生には、数えきれない成功・失敗・挫折が含まれている。そんな近藤社長が、次世代を担う経営者を招いて経営について語るのが同連載だ。22回目となる今回は、画期的な除菌剤を開発し、ネクシーズグループと業務提携したファイン・ラボの林芳樹社長だ。

近藤 実はファイン・ラボは当社が出資している企業の一つで、今回の対談もすごく楽しみにしていました。林・ネクシーズグループからのご出資ならびに、業務提携をして頂き、非常に光栄であります。おかげさまで当社の製品である「アクアウイッシュ」も新しいステージに入れそうです。

林 実は最近、製品のエビデンスとして、ノロウイルスの実験データを取りることができたのです。アクアウイッシュ1mLを検体として、そこにノロウイルスの代替ウイルスとして広く使用されている「ネコカリシウイルス」を0・1mL添加して実験しました。その結果、ネコカリシウイルスは、わずか15秒で不活化したのです。

その他、大腸菌やサルモネラ菌、黄色ブドウ球菌で実験したところ、15秒で不活化したというデータが取

れました。

アクアウイッシュは食塩水を電気分解することによって生成される「電解次亜水（でんかいじあすい）」という水です。これは厚生労働省が食品添加物の一つとして認定しているもので、原材料は「水」と「塩」のみですから、万が一口に含んでも問題ありません。

近藤 15秒とはすごい除菌力ですね。飲食店に置いてもらえば、食中毒の予防が期待できそうですね。

林 先日、当社が行った調査によれば、飲食店の7割がアルコール系の除菌剤を導入していることが分かりました。ただ手が濡れた状態でアルコールを付けると、除菌効果はほぼなくなりますから、食中毒の感染が起こってしまう可能性もあるのです。

近藤 15秒とはすごい除菌力ですね。飲食店に置いてもらえば、食中毒の予防が期待できそうですね。

林 先日、当社が行った調査によれば、飲食店の7割がアルコール系の除菌剤を導入していることが分かりました。ただ手が濡れた状態でアルコールを付けると、除菌効果はほぼなくなりますから、食中毒の感染が起こってしまう可能性もあるのです。

近藤 15秒とはすごい除菌力ですね。飲食店に置いてもらえば、食中毒の予防が期待できそうですね。

近藤 15秒とはすごい除菌力ですね。飲食店に置いてもらえば、食中毒の予防が期待できそうですね。

林 先日、当社が行った調査によれば、飲食店の7割がアルコール系の除菌剤を導入していることが分かりました。ただ手が濡れた状態でアルコールを付けると、除菌効果はほぼなくなりますから、食中毒の感染が起こってしまう可能性もあるのです。

近藤 15秒とはすごい除菌力ですね。飲食店に置いてもらえば、食中毒の予防が期待できそうですね。

つい先日も、チキン料理のレストランを複数店舗で展開する某上場企業が行つた独自調査によると、厨房内の鶏肉から検出された100グラムのカンピロバクターと黄色ブドウ球菌、陽性だった大腸菌が、全て陰性に変わつたのです。企業の統括係の方は、「今まで使つたものの中で一番いい」と言ってくれていました。

近藤 それだけアクアウイッシュは群を抜いているということですね。そういえば、毎年日本で流行するインフルエンザにも応用できるんじゃないですか。

林 インフルエンザに関してはエビデンスがあります。アクアウイッシュにインフルエンザウイルスのウイルス液を混合した結果、ウイルスは1分で不活化することがわかりました。

実はインフルエンザのエビデンスを出すためには、大規模なシェルターを使って実験するために多額の資金も必要です。難しく、これを公表できている次亜塩素酸水は、現時点ではアクアウイッシュただ一つなのです。

近藤 除菌が必要なところには全て使っていますね。私としては世の中の除菌・消臭剤や消毒と言ふと、「頭が痛い」、「めまいがした」など、何かを殺すために何か有害なものを見つけても除菌作用があることが証明されました。

近藤 除菌が必要なところには全て使っていますね。私としては世の中の除菌・消臭剤や消毒と言ふと、「頭が痛い」、「めまいがした」など、何かを殺すために何か有害なものを見つけても除菌作用があることが証明されました。

近藤 除菌が必要なところには全て使っていますね。私としては世の中の除菌・消臭剤や消毒と言ふと、「頭が痛い」、「めまいがした」など、何かを殺すために何か有害なものを見つけても除菌作用があることが証明されました。

近藤 除菌が必要なところには全て使っていますね。私としては世の中の除菌・消臭剤や消毒と言ふと、「頭が痛い」、「めまいがした」など、何かを殺すために何か有害なものを見つけても除菌作用があることが証明されました。

近藤 すでに投資はしていたのです。が、当社グループがそれを扱うといふことは考えていませんでした。今回、弊社の環境エネルギー事業で提供している初期投資オールゼロのレンタルサービス「ネクシーズ・ゼ

(次頁に続く)

パッショントークセッション



Profile 林 芳樹 (はやし・よしき)

1973年生まれ。学生時代はラグビーに熱中し、社会人になると“信じられる上司のいる会社がなかなか無い”と起業を決意。人材サービス業やメディア開発、人事コンサルティング事業などを手掛け、「アクアウイッシュ」との出会いから2015年に株式会社ファイン・ラボを立ち上げる。

Company Data ファイン・ラボ

設立年: 2010年1月 本社所在地: 滋賀県彦根市
事業内容: ウィルス対策・強力除菌消臭剤「アクアウイッシュ」製造・販売

近藤 私は上場すると思ったところに出資して、高い金額で売るということに興味がないのです。「どう転ぶか分からない」、「なんか面白い出資先の人柄こそが

出資先のキーポイント

近藤 私は上場すると思ったところに出資して、高い金額で売るということに興味がないのです。「どう転ぶか分からない」、「なんか面白いあります。私は近藤代表に説いていました。アクアウイッシュへの出資はそこで決まったのです。

Yoshiki Hayashi

そして、「私に力貸してください」と言つたのです。「本当に手紙書いたの？あるんだつたら出してみろ！」と言われたので、持つていてる手紙を出すと、「分かった。読んでみる」と言つてくれました。

近藤 あの時、もしこのイカツイ顔をした林社長と新幹線のホームで会つたら、私はものすごい不信感を持ったでしようね(笑)。事のい

きさつを知らないので、突然現れてい」と言つたのです。手紙書いたの？あるんだつたら出してみろ！」と言つたので、持つていてる手紙を出すと、「分かった。読んでみる」と言つてくれました。

近藤 あの時、もしこのイカツイ顔をした林社長と新幹線のホームで会つたら、私はものすごい不信感を持ったでしようね(笑)。事のい

きさつを知らないので、突然現れてい」と言つたのです。手紙書いたの？あるんだつたら出してみろ！」と言つたので、持つていてる手紙を出すと、「分かった。読んでみる」と言つてくれました。

近藤 あの時、もしこのイカツイ顔をした林社長と新幹線のホームで会つたら、私はものすごい不信感を持ったでしようね(笑)。事のい

林 こうしたご縁をいただけたのも、もともとは日本一の経営者団体（全国会員数3700名）パッションリーダーズに入会したからです。私は人見知りで、人の中に入っていくのがすごく苦手だったので、知人から近藤代表の話を聞いて、「こんなにすごい人がいるのか。会いたい」と思いました。日本で約4000社ある上場企業の中でも2000社足らずしかない一部上場企業の中の社長でしたが、「絶対会いたい！」と思って、生まれて初めて手紙を書いたのです。何回もやり直しました。字が汚かつたかなと思いつつ、「文字ずつゆっくり書いて、確かに4~5ページくらい書いたと思しますよ。

近藤 それと同時に、パッションリーダーズという経営者組織を束ねていると聞いていたので、ホームページから講演スケジュールをチェックしました。ちょうどその時、名古屋で無料講演が行われることを知りまして、東京駅から新幹線に乗るタイミングで近藤代表に直接会つて、手紙を渡



Takami Kondo

Profile 近藤 太香巳 (こんどう・たかみ)

1967年11月1日生まれ。19歳の時、50万円を元手に会社を創業。34歳でNASDAQ・ジャパン(現ジャスダック)へ株式上場し、37歳で2004年当時最年少創業社長として東証一部に上場。プロモーション＆マーケティングを駆使したビジネスモデルでグループ10社にまで成長させ、LED照明レンタル事業、電子雑誌出版事業、経営者交流会「パッションリーダーズ」のいずれも日本一の規模を誇る。2015年9月、電子雑誌出版の株式会社がグループ2社目となる株式上場を果たす。2016年4月、社名を「アクアウイッシュ」に変更。常に新たな分野へ挑戦し続け、早稲田大学や東京大学・一橋大学などの講演活動も積極的に行い若者の心を持ち前の情熱でリードしている。JAPAN VENTURE AWARD 2006最高位 経済産業大臣賞受賞。

近藤太香巳氏が主宰
「パッションリーダーズ」
とは…



<http://www.passion-leaders.com/>

状態で調理できることが一番ですし、噴霧器から室内に散布して感染を防ぐ役割にもなりますからね。

東京駅で待ち続けた一日が出会いのきっかけ

林 こうしたご縁をいただけたのも、もともとは日本一の経営者団体（全国会員数3700名）パッションリーダーズに入会したからです。私は人見知りで、人の中に入していくのがすごく苦手だったので、知人から近藤代表の話を聞いて、「こんなにすごい人がいるのか。会いたい」と思いました。日本で約4000社ある上場企業の中でも2000社足らずしかない一部上場企業の中の社長でした、「絶対会いたい！」と思って、生まれて初めて手紙を書いたのです。何回もやり直しました。字が汚かつたかなと思いつつ、「文字ずつゆっくり書いて、確かに4~5ページくらい書いたと思しますよ。

近藤 そうと思っていました。

当日は朝8時ぐらいから東京駅に行つて待っていました。ただ、名古屋方面行きは4本新幹線が出ていて、どこから近藤代表が出てくるか全く見えないわけです。私の予想では、グリーン車だから10両目ぐらいだと思っていたので、新幹線が来たら車両の中を見て、いなかつたら次の一車両に走つて行つて：端から見たら

ただの怪しいおっさんですよ(笑)。今日会えなかつたら運がないと思つて、結局夕方の5時まで粘つたのです。

近藤 最初は結局、私たちは会えなかつたんですね。理由は、私はその日、品川駅から乗つたんですけど、近藤代表は本当に成るべくして今の立場に成つた人だと思っています。私はただのおっさんですが、近藤代表はとてもいいスーパー経営者だと思います(笑)。

林 「結局会えなかつたな」と思つたからね。

近藤 結局、パッションリーダーズで簡単に会つたんですよ(笑)。林 当時、私はまだパッションリーダーズに入つていなかつたのですが、近藤代表のところへ行つて、「私はあの日、駅で待つていたんですよ」と言つたら、「そりやう、会社が渋谷だから品川から乗りますよ(笑)。

林 「結局会えなかつたな」と思つた(笑)。

近藤 出資を決めるとき、私はまさに人柄から入ります。ただし人柄だけではなく、二番目はビジネスモデルやサービスのクオリティを見ます。三番目は、私が力になつてあげられるのかというところですね。パッションリーダーズ会員の中にも、面白いけど私は力になれないというものもあります。LEDにしても、アクアウイッシュにしても、「私は何か出来るんじやないか」という所を見て出資しています。

林 本当に有難いです。正直に表現するのは恥ずかしいですが、近藤代表のことは本当に好きです。これからも力を借りりして、サービスを高めていきたいと思っています。